

## I RUTA Y CARRERA POPULAR CONTRA EL CANCER-PLIEGO - Carrera de Montaña - 16550 m

### Crónica de Eduardo José Barceló García

El día 1 de junio a las 9:00 de la mañana daba comienzo la I Ruta y carrera popular contra el cáncer en la localidad de Pliego. El tiempo estupendo, mañana fresca y un agua fina que no llegaba a molestar. Terminé la carrera en el puesto 48 de la general (16 de la categoría Veterano A – hombres), en un tiempo de 1:45:43 para los 16,55km de que constaba la prueba.

Un circuito entretenido, bastante bien señalizado por lo general (aunque alguno nos hemos “despistado” en algún punto), no demasiado técnico (aunque sí con algún tramo resbaladizo sobre todo en los dos últimos km a causa de la lluvia), discurriendo en su mayor parte por senderos (prácticamente toda la prueba), algo por camino de huerta y casi nada de asfalto (entrada y salida al pueblo), la carrera la he encontrado divertida por el recorrido y por el tiempo.

Dentro de lo que viene siendo el “cada pueblo con su carrera” (a veces se hace complicado elegir a qué carrera inscribirse por el gran número de ellas que se celebran cada fin de semana), hay que reseñar la organización de ésta, donde el importe íntegro de la inscripción (según comenta la organización) iba destinado a la Asociación Española Contra el Cáncer.

Por tanto digno de reseñar digo, que tuviéramos un cronometraje con chip desechable, 4 avituallamientos (uno de ellos doble con agua, fruta, incluso bizcocho para senderistas), y más avituallamiento con bolsa de corredor en la llegada (no había camisetas, ni a ninguno nos ha importado), además de las sonrisas de los voluntarios que se han estado mojando durante toda la mañana con nosotros.

La carrera no era ni la más larga, ni la más dura, ni puntuaba al Running Challenge o a campeonato de la Federación de Montaña de Murcia, pero me llevo un buen sabor de boca por el recorrido y el tema solidario de la misma, y posiblemente repetiré el año que viene si se celebra.

Saludos.